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祝木伟书记带队赴徐州维尔德科技发展有限公司调研交流

近日，我校党委书记祝木伟带队到校友企业——徐州维尔德科技发展有

限公司调研交流，副院长鲍桂楠， 党委委员、宣传部部长乔向东同行。

徐州维尔德科技发展有限公司总经理徐峰是我校橡机 881班校友，该

公司始建于 2007年，占地 17000余平方，产值近 2 亿，拥有员工 130余人。

公司拥有大型落地式数显铣镗床、数控精细等离子切割机、松下焊接机器

人及其他通用设备 200余台，专业进行工程机械、煤矿机械配件的研究、

开发、设计与制造，是具备年产 20000 吨金属结构件生产能力的民营企业，

连续多年荣获徐工集团质量进步奖和优秀供应商奖，于 2009年通过

ISO9001:2008质量管理体系认证。

徐总经理热情接待了调研组，他对学校在创业过程中给予的支持和帮

助表示感谢，并详细介绍了近几年公司获得的成果和未来的发展规划。

祝木伟书记一行对校友企业的发展表示祝贺，介绍了学校近几年的发

展成就，并参观了维尔德科技发展有限公司的生产车间。

通过此次调研，进一步加强了学校与校友企业的沟通和交流，也为我

校优化人才培养体系，推进校企合作奠定良好的基础。





张登宏院长带队赴江苏万邦生化医药股份有限公司调研交流

7 月 19 日，我校张登宏院长带队一行 7人到复星医药集团成员企业—

—江苏万邦生化医药股份有限公司调研学习交流，同行人员有副院长鲍桂

楠、科技处处长吴红、化学工程学院院长孙婷婷、化学工程学院副院长高

强等。

江苏万邦生化医药股份有限公司 CEO 兼总裁吴世斌热情接待了我校调

研团，总经理助理田海英、技术总监乔德水和人力资源部刘鑫玫等人员参

加交流。

吴世斌总裁首先介绍了在医药产业加速转型升级新形势下，作为全国

糖尿病综合治疗领军企业，江苏万邦生化医药股份有限公司在生物制药和

化学制药两方面的规划和布局，重点介绍了复星医药集团在徐州投资新建

的“复星医药产业园”和“复星医药新沂原料药基地”，一园区一基地的

建设，将大大增加对药品生产技术技能人才的需求。

张登宏院长介绍了我校在产教融合和校企合作方面的改革和创新举

措，重点介绍了药品生产技术专业在人才培养中实施的改革项目，包括新

沂学院（3+3）项目，淮阴工学院（3+2）项目，校企合作开办国家开放大

学，现代学徒制人才培养等。

鲍桂楠副院长就学校今年 55 周年校庆及学校成立第二届理事会事宜

做了简单介绍，并进行了诚恳邀请。

化工学院孙婷婷院长介绍了药品生产技术专业校外实训基地的建设情

况和校内实训基地的建设规划，希望与企业能够通过设备捐赠等形式共建

校内实训基地建设。

面对未来 5--10 年企业对技术技能人才急需的趋势，双方表达了希望

通过现代学徒制、企业冠名订单班等形式，校企联合招收学员，按照工学

结合模式，实行校企双主体育人的意愿，吴总介绍了企业在以往订单班人

才培养中的经验和良好收获。



根据企业对用工人员在岗位技能等方面的要求，双方讨论了如何根据

企业需求共同开展专业建设，开发专业标准，构建课程体系、开发教学标

准和教学资源等。

最后，我校一行人员参观了江苏万邦生化医药股份有限公司药物研发

中心。

通过此次调研，校企双方加强了沟通和交流，深入探讨了校企如何共

建药品生产技术专业和联合培养技术技能人才，为推进校企双方的深度合

作奠定了良好的基础。



党委副书记李红带队调研走访酒店专业校企合作企业

7 月 14-15日，我校党委副书记李红、工商管理学院党总支书记罗军、

酒店专业负责人刘勇一行调研走访了锦江南京饭店、泰州国际金陵大酒店

等酒店专业的校企深度合作企业。

调研期间，李书记一行首先与企业管理层进行了座谈。座谈会上，双

方就如何提高人才培养质量进行了深入探讨。李书记对校企双方共建实习、

就业基地的成果给予了充分的肯定，企业对我校学生的素质也给予了高度

认可，并结合行业的发展、企业对人才在知识和职业素养等方面的需求，

就如何进一步提高人才培养质量提出建议。

会上，双方还就校企深入合作相关事宜进行了深入探讨并达成一致，

为了培养高素质人才，深化校企合作，企业将在人力、财力上加大投入力

度。

通过调研走访，旨在进一步深化我校教育教学改革，摸清制约人才培

养的关键因素，推动校企、深度融合，同时也为校企联盟第二届理事会换

届、建校 55周年校友活动、推进产学研深度合作奠定良好基础。



鲍桂楠副院长带队赴徐工挖掘机械事业部调研交流

为积极响应学校“大走访大调研”活动方案要求，进一步推动校企深度

融合。2019年 8 月 27 日，副院长鲍桂楠带领机电工程学院党总支书记孙

金海、院长吉智、党总支副书记陈竹、副院长娄天祥、实训中心主任徐敏、

学生党支部书记李德亮等一行 7人前往徐工挖掘机械事业部开展走访调

研，推动校企深度产学研合作。徐工挖掘机械事业部党委书记于爱军、总

经理助理丁贺、人力资源部部长余峰、安环设备部部长孙路路、装配一厂

副厂长马威、质量保证部部长助理冯威、服务培训经理戴汶秀、招聘配置

经理郭来东等公司领导热情接待了鲍院长一行。

徐工挖掘机械事业部作为徐工集团旗下核心支柱板块，是徐工着力

打造的“新拳头”企业，主要涵盖挖掘机械主机和履带底盘零部件两大产

业，致力于为客户提供土石方及矿山施工项目最优解决方案，产品销售覆

盖 180多个国家和地区，年销售收入超过 100亿元，增长速度连续多年行

业第一，已成为中国挖掘机械行业的领先者和国际知名品牌的强有力竞争

者。事业部协同全球五大研发平台，依托高端工程机械智能制造国家重点

实验室等科研资源，自主创新布局整机产品、“四轮一带”核心零部件等

研发制造，挖掘机械产品在耐久可靠、节能环保、高效智能等方面实现全

新突破，创新驱动已成为徐工挖机闪耀全球的制胜砝码。

实地调研环节，鲍院长一行参观了事业部机器人焊接、数控自动化加

工等智能制造产线，听取负责人关于公司智能设备占比 70%以上，保证从

零部件制造到整机成品全过程的高质、高效、快速与柔性，逐步形成独具

特色的覆盖产品全流程全价值链的精益化、智能化和绿色化制造模式的介



绍。随后来到整机成品展示区，最先映入眼帘的是“亚洲第一挖”700吨

液压挖掘机，这个“庞然大物”毅然矗立在宽广的空地上，显得高大、威

猛。不远处，中国最大的电传动矿用自卸车 360吨矿用自卸车与“亚洲第

一挖”交相呼应。现场到访人员无不为两座“国之重器”所震撼，深切体

会到了祖国从站起来、富起来到强起来的历史性飞跃，“中国智造”已经

走向世界舞台的中央。

座谈会环节，事业部党委书记于爱军首先就公司整体情况做介绍，他

说：“徐工挖掘机械事业部经历了与国际一流品牌近 20 年的挖掘机合资合

作。事业部自主研发制造 1.5吨到 700吨的挖掘机和 40 吨到 360吨矿用自

卸车两大类系列产品。目前，挖掘机械事业部有徐工院毕业生 120余人，

很多毕业生已在公司建功立业，在重要岗位起到关键性作用：2008 届模具

设计与制造专业毕业生董鹏，现为徐工挖机海外服务工程师，2013年 1 月

获得徐工挖机“服务标兵”称号、2014年 6 月获得徐工集团“优秀党员”

荣誉、2015年 1 月获得徐工挖机“先进工作者”称号、2016年 6 月获得徐

州市国资委“优秀党员”荣誉、2017年 1月获得徐工挖机“服务标兵”称

号等。作为高端应用技能型人才，徐工院毕业生不怕吃苦、勇于创新的精

神必将推动公司未来的转型升级和创新发展。”会上，鲍院长代表学校向

徐工挖掘机械事业部长期以来对学校各项事业发展所提供的支持和帮助表

示感谢。他说：“十九大以后，徐工集团是习总书记第一个选择到访的企

业，这充分印证了徐工集团在工程机械领域举足轻重的地位。学校作为江

苏省示范性高职院校、高水平院校建设单位，未来将一如既往的向徐工集



团、徐工挖掘机械事业部输送最优秀的高技能人才，保证事业部高速发展

的用人需求，帮助企业早日实现登顶珠峰的宏伟目标。”

最后，校企双方具体业务部门负责人就企业对人才的需求情况、海外服

务工程师联合培养、组建“现代学徒制”订单班等问题进行深入细致的交

流，达成多项合作意向。本次走访调研活动为学校的专业调整、完善人才

培养方案、修订课程标准等工作收集到了大量关键信息，为学校建成国内

一流、海内外有影响的高职名校做出积极贡献。



纪委书记徐勇带队赴江苏永泰建造工程有限公司、江苏城悦科技有限

公司调研交流

7月 17-18 日，我校纪委书记徐勇带队一行 4 人到江苏永泰建造工程有

限公司、江苏城悦科技有限公司等企业调研学习交流，同行人员有建筑工

程学院院长程建伟、专业负责人张艳球老师和彭启超老师。

7月 17 日，调研组首先到达江苏永泰建造工程有限公司，公司董事长

奚友方热情接待了调研组，人力资源部钟经理等人员参加交流。奚友方董

事长首先介绍了企业的基本情况及发展历程。徐勇书记介绍了我校基本情

况及本次调研的目的。接着奚友方董事长介绍了企业的用人需求及岗位的

用人要求，双方交流了专业建设、学生素养、我校学生在企业的表现等内

容。讨论期间董事长特别强调了学生对企业忠诚度的重要性，并有意在我

校设立相关奖学金，表扬学生忠诚，鼓励学生用所学知识对企业和社会做

贡献。接着建筑学院程建伟院长介绍了建筑工程技术、工程造造价专业等

专业的建设情况与建设规划，希望与企业共建校内外实训基地，并诚邀董

事长参加我校第二届理事会。最后，人力资源部钟经理带领调研组参观企

业办公场所及荣誉室。

7月 18 日，校调研组调研了江苏城悦科技有限公司，公司戴经理及人

事部杨经理热情接待了调研组。该公司是一家专门从事建筑装配式构件生

产的企业，在互相介绍各自单位基本情况后，双方主要交流了装配式产业

的发展趋势、企业岗位设置、各岗位的能力需求以及设置装配式专业方向

等问题，探讨了设置订单班的可行性。最后，调研组参观了江苏城悦科技

有限公司装配式构件的生产车间。

通过此次调研，加强了校企双方沟通和交流，为推进校企双方的深度

合作奠定了良好的基础；掌握了建筑企业的对毕业生的真实需求，为专业

建设明确了方向；收集了各专业的调查问卷，为完善专业人才培养方案提

供了一手资料。





朱作付副院长带队赴上海地区走访调研

近日，为进一步深化教育教学改革，摸清制约人才培养的关键因素，

推动校企、校地深度融合，朱作付副院长带队赴上海地区进行企业、校友

走访及调研交流，先后走访调研了上海环鸣信息科技有限公司、上海杏林

科技有限公司等企业和在上海工作的校友。信电学院院长陈祥章、信息技

术专业群张敬斋教授同行。

上海环鸣信息科技有限公司从事网络科技、计算机软硬件科技领域内

的技术咨询、技术服务、技术开发、技术转让；计算机网络工程；计算机

系统服务；计算机系统集成，拥有技术研发人员 60余人、技术服务人员

50余人。在公司调研期间，环鸣科技公司吕军青经理详细给我们介绍了上

海地区对信息技术岗位、人才的需求，信息技术产业在上海地区的薪资待

遇和落户政策等，特别是介绍了上海市目前正在进行的一些项目和信息技

术的前沿及发展方向。

上海杏林科技有限公司主要从事智能穿戴设备、虚拟现实（VR）、增

强现实等领域的研发、生产、销售及增值服务，涵盖虚拟现实软件、硬

件、开发工具及平台等完整生态链。拥有 VR 自主核心专利和多项 VR 行业

成功案例，比如建筑、设计、旅游等多个领域，非常适合我校计算机应用

技术专业的学生实习和就业，我校近 3 年有 50多位同学在该公司实习、就

业，薪资待遇均在万元以上。

在上海期间，还走访了计算机应用技术、计算机网络技术等专业的毕

业生多人，充分了解了他们在毕业后的经历和目前的工作、待遇以及对学



校在专业建设、课程建设方面的建议，他们最大的体会就是在校期间学习

的知识和技能太少了，远远满足不了企业的需求，需要再学习、再进步。

通过此次调研，不仅加强了学校与企业、校友的沟通和交流，为下一

个推进校企深度合作及专业诊断与改进奠定了良好的基础，另外还从多方

面收集我院专业与企业的匹配度、专业设置与调整方向、课程体系与课程

标准建设、学生能力培养质量等。
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